

DIFERENCIAS ENTRE LAS COOPERATIVAS DE AHORRO Y CRÉDITO Y OTRAS ENTIDADES FINANCIERAS

Al seleccionar un producto financiero muchas personas deben elegir entre un banco o una cooperativa de ahorro y crédito, ya que tienen similares productos y servicios pero distintos nombres, la diferencia entre cada tipo de entidad es que una cooperativa es una asociación autónoma de personas para hacer frente a necesidades y aspiraciones económicas, sociales y culturales comunes mediante una empresa conjunta y democráticamente controlada.

En las cooperativas de ahorro y crédito cada socio tiene voto y capacidad igual de decidir o influenciar en las decisiones que se tomen, es decir, todos los socios son los dueños de una porción de la institución.

Se debe destacar que todas las cooperativas socias de ICORED cumplen con las normas establecidas por los organismos de control.

La morosidad en las cooperativas mantiene los niveles considerados como buenos, es decir, los que pagamos a tiempo, somos más, lo cual ayuda a la salud financiera de nuestras cooperativas.

El sistema cooperativo financiero ecuatoriano trabaja día a día por sus socios, más solvente, más seguro y más cerca de ti.

